
１１月２２日に旭市では「全国学力・学習状況調査について」、１月１５日に香取市では
「資質・能力を育成させるカリキュラム・マネジメント」と「キャリア教育について」の出
前中堅教員サポート塾を開催しました。
ペアやグループでの協議・演習を行う中で、活発な意見交換が見られました。以下、参加

者の感想を紹介します。

当日の様子と
参加者の声
当日の様子と
参加者の声

学校全体や教科部会で他

校の実践を紹介し、一部の
人だけでなく、学校の課題
として全国学力・学習状況
調査を活用していきたいと
思いました。

当日の様子と
参加者の声

当日の様子と
参加者の声

出前中堅教員サポート塾

旭市（令和６年１１月２２日） 参加者２０名

香取市（令和７年１月１５日） 参加者２２名

問題別（解答類型）調査
結果をもとに、正答率が低
い問題や同様の誤答パター
ンが多い問題など、１つの
問題について深く掘り下げ
る研修を行いたいと思いま
した。

小学校の取組を知ること
ができ、良い機会となりま
した。また、全国学力・学
習状況調査の各種資料につ
いても、改めて目を通し、
授業改善に生かそうと思い
ました。

キャリア教育の意義を見
直すよい機会となりました。
職場体験に限らず、学校の
カリキュラム全体をマネジ
メントして、キャリア教育
に組り組んでいきたいと思
いました。

カリキュラム・マネジメ
ントについて、学校の「強
み」と「課題」を明確にし
て、改善すべき点を学校全
体・全職員で検討していき
たいと思いました。

演習を通して、小学校と
中学校のキャリア教育の違
いを理解することができま
した。改めて、キャリア教
育の考え方を本校職員で共
通理解し、時代に合った教
育を行いたいと思いました。
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